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☆ 司会進行  SAA –森 裕之 君 
 
〇2021-2022 ディスカッションリーダー認定証が 

細川幸三 君と東本慎司 君に授与されました。 

今後益々のご活躍を期待いたします。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
会長 北垣  剛 君 

 

皆さんこんばんは、6 月 5 日(日)少年メッセージ 2022 日高

地方大会に参加して参りました。 

各中学校の代表者が発表して丹生中学校・大成中学校・湯

川中学校・高城中学校の生徒さん４人が選ばれました。 

7 月 30 日に開かれる県大会に出場するようです。頑張って

頂きたいと思います。 

連日ロシア軍がウクライナに侵攻又北朝鮮のミサイルの発射

など暗いニュースが流れているのですが銃や大砲の弾を使っ

て日本の五円玉が作られているのを皆さん御存じでしたか？ 

 

 

 

 

 

五円硬貨 ; 3.75 g · 22.0 mm · 5 mm（穴あき） 

 · 稲穂、歯車、水（表面） 

素材： 黄銅 

図柄： 稲穂、歯車、水（表面） 

発行開始： 1959 年（昭和 34 年）9 月 1 日 

量目： 3.75 g（= 1 匁） 

 

五円玉の素材は、銅と亜鉛を混ぜて出来る黄銅という金属 

銅に亜鉛を 30％以上混ぜると黄銅に変化し これは真鍮と呼

ばれていてトランペットなどの管楽器の材料にも使われる素材 

亜鉛の割合が増えると徐々に色を帯びていき銅 6:亜鉛 4 が最

も金色っぽい色になるようです。 

そして五円玉の割合は銅が 60％ 

〜70％亜鉛が 30％〜40％とバラ 

ツキがあるようです。 

このバラツキには歴史が深く関 

係しています。銃や大砲の弾は、 

陸軍や海軍の弾の違いなどの影 

響で銅と亜鉛の割合にバラツキが 

有りそれで作られた五円玉も自然と 

バラツキがある物になり さらに新しい五円玉を作る時には古

い五円玉をリサイクルするので その成分はバラツキが残った

ままだそうです。戦争の遺物から生まれた五円玉には、農業を

表す「稲」工業を表すロータリーと同じ「歯車」水産業を表す

「水」のシンボルが刻まれて戦争からの復興というメッセージが

込められています。早く世界から戦争という名の暗いニュース

が消える事を願うばかりです。 

 

  幹事 細川幸三 君 

 

〇紀州新聞社・日高新報社 

 「国際麻薬乱用撲滅デー企画 

広告のお願い」広告料 

各社１１，０００円です。 

 

〇堺南ロータリークラブ 

２０２２年６月末で解散させて頂きます。 

 

 
小池佳史 君 有田２０００ロータリークラブへタイ大使館のビ

デオを届けます。  

 

 

 「委員会活動報告」 

＊社会奉仕委員会 柳原 実 君 

〇例年通り保育園児たちと芋植え・芋ほりをしました。 

幹 事 報 告 

委員会報告 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

53.33% ⇒ 73.33%

出席率会員数 欠席者 出席者

5月18日 の修正出席率

15名 6名 9名 60.0%

ROTARY CLUB SONG 

 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

 

＊ロータリー財団 細川幸三  君 

〇特別基金を推奨すると掲げていました、私個人で第２回のポ

ールハリスフェローと表彰させて頂きました。１０００ドルで表

彰してもらえます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊米山記念奨学会・ロータリー情報 尾崎達哉 君 

〇米山小学生については例会で何度か取り上げ説明もしまし

たので、理解していただけたと思います。 

週報では毎回小池佳史君のご協力により順調に進めるこ

とができました。又マイロータリーの登録をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊青少年奉仕委員会 山本敦弘 君 

〇１０月に紀央館高校に野球のボールを寄贈しました。 

例会でのロータリー表彰はコロナ禍のため、今年も各学校

に持参して表彰しました。 

 

＊会員増強委員会・ＳＡＡ 森 裕之 君 

〇司会進行をしました。会員は 1 名増やすことが出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊プログラム委員会 栗林久一 君 

〇新型コロナウイルスのため例会が不定期で予定していた事も

思うようにできなかった。  

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 細川幸三 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 山本敦弘 君 

◇御坊南 RC 会長 田ノ本章平 君 一年間お世話になり有難

う御座いました。北垣会長様、会長・幹事と２年間同

じ時期の役回りでしたが無事終わりお世話になり有

難うございました。 

◇御坊南 RC 幹事 丸山晋佑 君 今年度 1 年間何かとご高配

を賜り誠にありがとうございました。 

◇細川幸三 君 今年度も残りわずかです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

次回例会のご案内 
 

★6/22 例会は 

 2021-2022 年度最終例会です。 

栗林久一君、瑞宝単光章授賞 

龍田安廣君、議長就任祝賀会 

を併せて開催いたします。 
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